

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 30 de septiembre de 2015.

LLAMA GOBIERNO DE ECATEPEC A CONFIAR EN LAS INSTITUCIONES PARA CONSERVAR ESTADO DE DERECHO

*Autoridades federales, estatales y municipales conmemoraron el 250 Aniversario del Natalicio del Siervo de la Nación

Para continuar con el Estado de Derecho del que goza el México actual, el presidente municipal de Ecatepec, Sergio Díaz Hernández, llamó a la ciudadanía a seguir confiando en las instituciones y sus representantes, con lo cual se garantiza la paz, la gobernabilidad y la unión anhelados en la obra de José María Morelos y Pavón: "Los Sentimientos de la Nación".

Como parte de la ceremonia por el 250 Aniversario del Nacimiento del Siervo de la Nación que encabezó el gobernador Eruviel Ávila Villegas, el edil destacó que el legado que dejó el Prócer de la Patria debe seguir vigente a través del trabajo en equipo entre sociedad y gobierno para alcanzar las metas y mejorar la calidad de vida de los habitantes.

"No olvidemos que la separación de poderes sentó las bases para instaurar el Estado de Derecho en el que debemos seguir confiando. Me queda claro que sólo mediante la confianza en nuestras instituciones y nuestros representantes, podremos seguir preservando la paz, el respeto y la unión que se anhelaban en "Los Sentimientos de la Nación", dijo el edil.

Señaló que esta fecha es ideal para renovar votos de libertad, igualdad y justicia para sustentar la sana convivencia y fomentar el sentido de pertenencia, identidad y arraigo, para lograr la cohesión social por el que se debe seguir trabajando día a día.

Francisco Guzmán Ortiz, jefe de la Oficina de la Presidencia de la República, dijo que el pensamiento de Morelos aún sigue guiando a la nación y que con la misma convicción, luchó por la justicia e igualdad, en el siglo XXI, el presidente de la República, Enrique Peña Nieto trabaja para construir un México de igualdad y libertad, un México en el que nadie se quede atrás.

Cruz Juvenal Roa Sánchez, diputado local, anunció la propuesta para que se ponga el nombre de "José María Morelos y Pavón" al recinto de la Legislatura mexiquense, además de que el Pleno sesione en este municipio, como homenaje y conmemoración del próximo 200 aniversario luctuoso del prócer.

"El Siervo de la Nación regresa entre nosotros para reafirmarnos que nada ni nadie puede estar por encima de la ley; que no basta con hacerla cumplir y respetarla, que quienes dedicamos nuestras vidas al servicio público, debemos procurar en nuestro comportamiento el espíritu de Los Sentimientos de la Nación", resaltó.

